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 美化作業 お世話になりました 

５月１３日（土）・１４日（日）の２日間に分けて実施

されました。広いグランド、施設周辺に生い茂った草

たちが、すっきりきれいになりました。 

 そして、たくさんのテントたち。数も多いので、保護者

の皆さんの手際の良さで短時間で次々とテントが立

つさまは、お見事！でした。 

お陰様で、運動会モードの環境が整い、子供たち

の気分も盛り上がってきました。 

  ありがとうございました。 

 

第 1回学校運営協議会 (5 月 16 日) 

 学校運営協議会の委員は、本校職員含め全１４

名。そのうち、９名が新規という顔ぶれでしたが、皆さ

ん互いに見知っておられ、アットホームな雰囲気での

会となりました。本年度の経営方針の説明の後、校

内の視察、意見交換等を行いました。 

会長の清原さおりさんからは、本会の意義として、

地域の人が気軽に学校に来る、顔見知りになってお

く、緩やかに手を携えて学校を核として連携すること

について話をいただ 

きました。 

最後に、古賀倫嗣 

先生に、学校経営方 

針と各委員会の活動 

等を中心にまとめをい 

ただき閉会しました。 

  

                             

「あこがれ」の連鎖～素敵なリーダーたち 

16日（火）初めての全体練習をしました。運動場

に、全校児童が整列しました。昨年度までの３年間は

学年部ごとの体育フェスティバルでしたし、他の行事

等も規模縮小でしたから、おそらく 4年ぶりの全校

児童の大集合。“みんなが集まれる”ことのありがた

さを実感しました。 

この日は、結団式が主で 

３人の団長からの決意表明 

と団ごとの練習を行いました 

その決意を紹介します。 

 
赤団：西 飛乃輝さん 

 低学年の時、みんなを引っ張っている団長を見て
かっこいいと思ったし、役に立つことがしたいと思
ったので、団長になりました。みんなが一生懸命の
赤団にしていきたいです。応援団の活動を通して、
保護者や地域の方々に、僕らが出来る事を伝え、元
気になっていただきたいと思います。 
白団：奥野 碧斗さん 
僕が応援団長になったのは、1 年生の時に出会っ

た応援団長が、みんなの前で堂々と話している姿を
見て「かっこいいな」とあこがれたからです。僕は
その頃、あまり発表が出来ていませんでした。でも
「団長のようになりたい」と思ってから、少しずつ
勇気が持てるようになりました。僕もそのように思
ってもらえる団長になりたいです。 
 今年の運動会の最後に、みんなが「楽しかった」
「がんばった」と言えるように、応援団が盛り上げ
ていきます。たくさんの笑顔があふれる白団にした
いです。 
青団：緒方 愛さん 
 私が団長になった理由は、2 年生の時の運動会で
みんなと団結することの楽しさを知って、他の皆さ
んにもみんなと団結することの楽しさを知ってほし
いからです。私は運動会が終わる最後まで全力でお
互いを応援できる青団にしたいです。4 年ぶりの開
催の運動会を楽しみにしてくださった地域の皆さ
ん・保護者の皆さんが最後まで楽しんでくれて、元
気をもらえるような運動会にしたいです。 

 
運動会での成功体験や憧れが、団長たちの意欲や

決意に大きく影響しています。今年の６年生たちが見

せてくれる「憧れ」の姿がとても楽しみです。 

〔タイトル写真：応援団の打合せ〕 

グランドデザイン策定～こんな美咲野小学校に 

児童アンケートや部会（なかよく・かしこく・たくましく）

での協議等を経、ようやく完成しました。 

（裏面に掲載しています。HPはカラーです。） 

教育活動のコンセプト”みさきの Style”と児童会目

標を真ん中に据えています。フォルムは、「スイミー」をイ

メージしやすい魚の形です。 

この拡大版に児童会の委員長の決意を貼って、児童

玄関に掲示しています。ご来校時にはご覧ください。 


